

Volksbank Mittelhessen bildet vorbildlich aus

Zertifikat des TÜV Hessen belegt Qualität – Befragung der Auszubildenden

Wetteraukreis (pm). Die Volksbank Mittelhessen gehört zu den wichtigsten kaufmännischen Ausbildungsbetrieben der Region.



Zertifikatsübergabe.

(Foto: pv)

Zum dritten Mal in Folge hat der TÜV Hessen das Ausbildungskonzept der Volksbank geprüft und eine hervorragende Qualität bestätigt. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker, Peter Rausch, Bereichsleiter Personalmanagement, und Ausbilder Christian Kaiser nahmen das neue Zertifikat aus den Händen von Horst Ziegler, Bereichsleiter Life Service beim TÜV Hessen, entgegen. Den feierlichen Rahmen bildete die von der Jugend- und Auszubildendenvertretung organisierte Begrüßung des neuen Ausbildungsjahrgangs. Neben dem Ausbildungsberuf Bankkauffrau/-mann bildet die Volksbank Mittelhessen auch Fachinformatiker, Kaufleute für

Dialogmarketing sowie Kaufleute für Versicherungen und Finanzen aus.

»Der Beruf des Bankkaufmanns wird sich in den kommenden Jahren besonders durch die voranschreitende Digitalisierung verändern. Diesem Trend tragen wir Rechnung, indem wir ein zukunftsfähiges Ausbildungskonzept, geprüfte Methodik und modernste Technik einsetzen«, erläutert Peter Rausch anlässlich der Ehrung. So erhalten beispielsweise alle Auszubildende bei Eintritt in die Volksbank Mittelhessen ein Tablet als persönlichen Lernbegleiter. Das Foto zeigt (v.l.) Christian Kaiser, Horst Ziegler, Dr. Peter Hanker, Peter Rausch.